



Autoridades de Protección Civil certifican a bomberos

- El titular de Protección Civil dijo que se continúa profesionalizando a los cuerpos de emergencia



En el marco de la celebración del Día del Bombero, Luis Manuel García Moreno, director del Instituto Estatal de Protección Civil en Chiapas, realizó la entrega de la certificación a los cuerpos heroicos de bomberos de Tapachula, Comitán, Palenque, San Cristóbal, Tuxtla Gutiérrez y Frontera Comalapa, destacando la importante labor que realizan a favor de la población.



Teniendo como escenario la Escuela Nacional de Protección Civil, Campus Chiapas, García Moreno reconoció que como parte de las acciones de la política pública de la prevención, implementada por el gobierno de Manuel Velasco Coello, se refuerza el trabajo de los cuerpos de emergencia con la finalidad de lograr la profesionalización, realizando así la ardua tarea que realizan los bomberos al servicio de la ciudadanía.



- El Certificado en Protección Civil avala a bomberos para asesorar, capacitar y ejecutar acciones de prevención y combate de incendios

Cabe destacar que en esta ceremonia alusiva al día del bombero, se contó con la presencia de más de 230 personas, pertenecientes a los centros regionales de Protección Civil y bomberos de los municipios de Tapachula, Palenque, Comitán, San Cristóbal, Tuxtla Gutiérrez y Frontera Comalapa, mediante prácticas las habilidades y aptitudes que han desarrollado, con base en la capacitación recibida en esta institución, para trabajar en beneficio de la sociedad.



Al momento de la entrega de la certificación, el titular de Protección Civil expresó que “es un honor el haberles entregado este día el Certificado en materia de Protección Civil, el cual avala de manera oficial, el que puedan asesorar,

capacitar y ejecutar acciones en materia de prevención y combate de incendios, uso y manejo de extintores, así como el manejo integral del fuego, con lo que se está avanzando con pasos firmes y decididos en la profesionalización de cada uno”.

Dichas prácticas consistieron en la demostración de técnicas de intervención rápida y combate de incendios en pipa de gas LP., a través de las cuales el personal capacitado pudo enseñar paso a paso cómo se actúa ante una emergencia de este tipo, así como también se presenciaron simulacros de incendios, rescate de personas atropelladas, entrega de ayuda humanitaria, uso de materiales químicos y combate de incendios, vía aérea.



BOLETÍN 062

Tuxtla, Gutiérrez, Chiapas a 26 de agosto de 2014



Es importante resaltar la participación de Ricardo Ferrer Trejo, coordinador general de Programa “Alas Rojas”, del estado de Querétaro, quien compartió su experiencia en casos de emergencia, por lo que García Moreno, enfatizó que la Escuela Nacional de Protección Civil, está en la búsqueda constante y

permanente de políticas públicas a favor de la ciudadanía, por lo que se plantea, hasta el momento, replicar la combinación del servicio en carreteras, tal como lo hace “Alas Rojas”, siempre con la finalidad de mejorar y brindar un mejor servicio a la sociedad y de esta manera se continuará gestionando y fortaleciendo el trabajo de protección civil.

